Comité de jumelage "Vallée de Clisson – Klettgau"

En cette année 2020 notre activité a été, comme pour tous, très fortement réduite.

L'échange scolaire entre le Collège Cacault de Clisson et la Realschule de Jestetten avait bien commencé. En effet, les collégiens de Clisson se sont rendus en Allemagne du 5 au 11 février 2020. Le programme, très complet (cours, rallye, visite de la chocolaterie Ritter-Sport et de la ville de Stuttgart, week-end en famille avec visites dans les environs) a enchanté nos collégiens. Ils se faisaient une joie de se retrouver en mai et d'accueillir leurs correspondants allemands. Malheureusement la situation sanitaire en a décidé autrement.

Cependant les liens établis ont permis de continuer des échanges via les réseaux sociaux.

Nos amis du Comité allemand n'ont pu venir, comme prévu, en mai. L'espoir de pouvoir reporter cette venue en octobre s'est estompé au fil du temps.

Notre Comité a mis à profit cette période particulière pour réfléchir aux moyens de mieux faire connaître notre échange avec l'Allemagne et les valeurs de partage, de respect et d'amitié que représente un jumelage. Des valeurs tellement importantes et vraiment d'actualité dans un monde bouleversé.

Nous avons réalisé un diaporama pour présenter ce qu'est le jumelage avec Klettgau et souhaitons dans un proche avenir pouvoir le présenter aux différentes municipalités des communes qui composent notre jumelage. Cela permettra aux nouvelles équipes municipales de mieux faire connaissance avec nous.

Nous avons aussi créé une adresse mail officielle du Comité de jumelage : clissonklettgau76@gmail.com

L'année 2021 sera celle des 45 ans de notre jumelage et nous espérons de tout coeur pouvoir fêter cet anniversaire chez nos amis allemands qui nous invitent les 24 et 25 juillet prochains.